

# Comandos regionales exhiben propuestas de sus candidatos

Recuperación económica, seguridad y vivienda son algunas de las áreas a las que se refirieron los representantes.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

Este 29 de junio se llevarán a cabo las elecciones primarias presidenciales entre los candidatos del pacto Unidad por Chile que son, por orden de papeleta, Gonzalo Winter (FA), Jeannette Jara (PC), Carolina Tohá (PPD) y Jaime Mulet (FRVS).

Voceros de los comandos presidenciales en la región del Biobío conversaron con La Estrella respecto a cuáles serán los principales ejes y proyectos que ofrecerán, así como sus percepciones de la recepción del público a las visitas que algunos ya han realizado en la zona.

## GONZALO WINTER

El consejero regional Gonzalo Osorio (Frente Amplio) es el vocero del comando de Gonzalo Winter en la región. "El candidato ya estubo en la región, recorrimos comunas como Chiguayante, Concepción, San Pedro y Hualpén. Hay una gran recepción de los vecinos, especialmente del público joven, entre 25 y 44 años. Estamos empujando la posibilidad de tenerlo en la zona nuevamente".

En cuanto a los ejes, indicó que "quiere profundizar el sistema de cuidados y otra cosa que ha dicho de forma explícita es tener una relación transversal con el sector privado y con la industria, porque se pueden desarrollar procesos con innovación y con una mirada de desarrollo sostenible".

Por último, el consejero dijo que "en seguridad queremos reforzar presupuestos y recuperar los espacios públicos, así como reforzar las unidades educativas. Hay que quitar posibilidades al narco".



CAROLINA TOHÁ, GONZALO WINTER, JEANNETTE JARA Y JAIME MULET, EN UNO DE LOS DEBATES DESARROLLADOS EN SANTIAGO.



Los dos aspectos fundamentales serán mejorar la situación económica y la seguridad".

Rodrigo Rocha, comando Carolina Tohá



En seguridad queremos reforzar los presupuestos y recuperar los espacios".

Gonzalo Osorio, comando Gonzalo Winter



Ha hablado públicamente de conectividad y de construir 340 mil viviendas en el país".

Pablo Cuevas, comando Jeannette Jara



Proponemos profundizar la descentralización y que existan plebiscitos regionales".

Leonardo Gutiérrez, comando Jaime Mulet

## JEANNETTE JARA

Pablo Cuevas, presidente regional del Partido Comunista y vocero regional del comando de Jeannette Jara, expresó sobre la candidata que "ella estubo en la zona en Lota, Coronel, San Pedro de la Paz y Concepción. Este viernes va a estar en la región en comunas como Talcahuano y Chiguayante. Nuestra percepción de la campaña es positiva, hay una alta valoración de la gente y

un reconocimiento a la reforma de pensiones y a su capacidad como ministra".

Respecto a los ejes, Cuevas expresó que "ha hablado públicamente de conectividad con buses de acercamiento, de la segregación que existe en comunas como San Pedro de la Paz. Hay un enfoque en construir 340 mil viviendas, en que el Biobío será una de las regiones beneficiadas".

A esto, añadió que "esperamos que en la próxima visita se haga alusión a temas productivos y económicos, como el salario vital de \$750 mil".

En seguridad, Cuevas dijo que "ella recorrió San Pedro de la Costa antes que ocurriera la balacera en el Colegio Nuevos Horizontes. Se ha abordado la idea de aumentar la dotación de Carabineros y de fortalecer recursos para la inteligencia (policía).

También está a favor de levantar el secreto bancario".

## CAROLINA TOHÁ

Rodrigo Rocha, presidente regional del Partido Radical y vocero del comando regional de Carolina Tohá, contó que "ella ya ha estado hace unas semanas atrás en la región, con actividades concurrecidas y con un entusiasmo importante. Creemos que es la mejor carta para es-

tas primarias".

En cuanto a los ejes, dijo que "es mejorar la situación económica de la región y el tema de seguridad que es fundamental. Creo que esos serán los dos aspectos fundamentales, no solo para el Biobío, sino también para el país".

Por último, dijo que "ofrecemos experiencia, preparación y siento que Carolina Tohá es la única carta que puede luchar contra la derecha y la ultraderecha".

## JAIME MULET

Leonardo Gutiérrez, secretario regional de la Federación Regionalista Verde Social y vocero del comando regional de Jaime Mulet, dijo que "él vendrá el sábado 21 de junio, en donde estará todo el día en la zona, focalizado en la provincia de Concepción".

Expresó sobre los ejes que "estamos planteando profundizar la descentralización y desconcentración del poder y de los recursos, fortaleciendo las gobernaciones, pero con un control de parte de la ciudadanía. Proponemos que existan plebiscitos regionales,

A esto, añadió que "queremos instalar un millón de paneles solares en el país y que el Estado se haga cargo para reducir los precios de la luz.

Por último, Gutiérrez dijo que "en seguridad planteamos una reforma constitucional que permita pasar de administraciones locales a gobiernos locales y en donde se generen policías comunales. Sabemos que Carabineros no da abasto porque la delincuencia mutó, está más violenta. Por eso, necesitamos que los municipios tengan mayores atribuciones", cerró. ☺